

Cuba transmet à Washington son insatisfaction pour la situation des droits humains



La Havane, 23 déc. (RHC).- Yuri Gala, directeur des questions bilatérales au département des Etats-Unis du ministère des Affaires étrangères, s'est réuni vendredi dernier avec Mara Tekach, chargée d'affaires de l'ambassade des Etats-Unis à Cuba.

Le diplomate cubain a tweeté qu'elle avait demandé à Mme Tekach de transmettre au gouvernement nord-américain les préoccupations profondes et les insatisfactions de Cuba au sujet de la conduite déplorable des Etats-Unis en matière des droits humains.

«Aujourd'hui, j'ai reçu au @CubaMINREX (le ministère cubain des Affaires étrangères) la chargée d'affaires des États-Unis à qui j'ai demandé de transmettre à son gouvernement les préoccupations profondes et les insatisfactions de #Cuba pour la conduite déplorable du gouvernement des États-Unis en matière des droits humains » a-t-il écrit.

La Maison Blanche a pris ces derniers mois toute une de mesures et de restrictions à l'encontre du peuple cubain dans le but d'asphyxier notre pays et de discréditer la Révolution cubaine.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, avait dénoncé cette escalade devant l'Assemblée générale des Nations Unies au mois de novembre.

«L'objectif des États-Unis est de nuire à l'économie et en même temps au bien-être des familles cubaines, ce qui viole les droits humains les plus élémentaires de notre peuple », a alors souligné Bruno Rodríguez.

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210380-cuba-transmet-a-washington-son-insatisfaction-pour-la-situation-des-droits-humains](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210380-cuba-transmet-a-washington-son-<u>insatisfaction-pour-la-situation-des-droits-humains</u>)



Radio Habana Cuba